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ＰＰだより 
平成２２年度ＰＴＡ体制が整いました。 

４月１５日開催の参観の後、１年庶務・正副学年長およびクラス委員選出会においては、選出にご協力

いただきありがとうございました。選出会に出席してくださった方は１年生９８名、２年生５１名、３年生４４名

でした（重複あり）。委任状の提出は同    名    名   名でした。 

４月２０日の委員総会にて、各委員会（教養・広報・地区）の引継が行われ、いよいよ、平成２２年度のＰＴ

Ａがスタートしました。各委員会、本部の方々の紹介はＰＴＡ総会で行います。 

運営委員だけでなく、ＰＴＡ会員、全員で協力し、今年度のＰＴＡ活動を盛りあげていきましょう。 

 

 

第１回運営委員会 開催  

４月３０日（金）１９時～於会議室 

 平成２２年度第１回運営委員会は担当の

先生方を交えて開催されました。（出席   

名）今年度の活動案、予算案などについて

各担当から説明・報告があり、熱心に話し

合いました。 

 杉浦会長より、「より子どもたちと交流

のあるＰＴＡ活動を」と提言がありました。

教養・広報・学年各委員会も昨年度の活動

を踏まえ、活動内容を考えています。 

 

ＰＴＡ総会 開催  

５月１３日（木）１４時２０分～於体育館 

１、２年生の５校時参観、および３年生進

路説明会の後、ＰＴＡ総会が開催されます。

昨年度の活動の様子や予算の報告や今年度

の予定、予算の提案がされます。出席をよ

ろしくお願いします。やむをえず欠席の方

は委任状の提出をお忘れなく。 

  

 

 

現在、粟中のサークルはバト

ミントンとバレボールです。

煌々とライトのついた体育館を

二つに分けて、それぞれのサークルが熱心にボール（シャ

トル）を追っていました。 

バレーボールサークルは現在１５人ほど、バトミントン

サークルは７人ほどの方が活動しています。小学校のサー

クルの続きの方、子どもの部活動につられて始めた方、メ

タボ解消（？）、動機はいろいろですが、１時間半から２

時間、基本の動作を教わったり、対戦したり、楽しそうで

した。お勤め帰り（男性の方も参加されています）や、家

事を一段落させて、途中から来られる方もありました。み

なさんも夜の部活「夜活」はいかがでしょうか？ 

第１回運営委委員会

にて、新しいサークルの

設立が承認されました。 

ボートサークルです。

体験会を何回か開催し

て、夏の「かいつぶりレ

ガッタ」出場、優勝を目

指します。 
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